

dès qu'on voit une telle musculature c'est que de la testostérone est utilisée comme dopant



homme



femme

bien sûr  
il faut  
aussi  
faire de  
la muscu

la testostérone utilisée comme produit dopant masculinise aussi les femmes  
(muscu = musculation)

Les effets de la testostérone utilisée comme dopant cessent quand on ne la prend plus comme le montre Arnold Schwarzenegger.



quand il était culturiste  
(testostérone +  
musclature)

Pour avoir les muscles  
bombés il faut  
se doper à la testostérone

30 ans après  
sa musculature  
n'est plus bombée  
il a arrêté la teststérone